



► NO SOMOS TRAIADORES A LA NACIÓN, DICEN PARTIDOS DE OPOSICIÓN.

## “OPOSICIÓN, VALIENTE AL VOTAR CONTRA REFORMA ELÉCTRICA”

VÍA TWITTER, Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), reconoció la lealtad y valentía de los diputados de oposición que se expresaron en contra de la Reforma Eléctrica.

Asimismo, destacó el respaldo de la ciudadanía “en este momento tan importante para México”.

“Esta es la primera de muchas victorias que juntos construiremos!”, comentó.

“Reconozco la lealtad y valentía

de las y los diputados de oposición, especialmente de los 70 priistas, por haber cumplido su palabra con honor. Esta noche quedará marcada en la historia, siempre avanzando del lado de la ciudadanía. ¡México es primero!”, expresó.

El domingo, con 275 votos a favor y 223 en contra, el Pleno de la Cámara de Diputados se pronunció sobre la Reforma Eléctrica presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Redacción ContraRéplica